

Le président cubain assiste à l'un des exercices de Meteoro 2022



La Havane, 22 mai, (RHC)- Le principal dirigeant cubain, Miguel Díaz-Canel, a assisté ce dimanche en sa qualité de président du Conseil de la Défense nationale, à l'un des simulacres organisés dans le cadre de l'exercice populaire de la Défense civile Meteoro 2022.

Il a personnellement vérifié l'état de préparation de l'entreprise cubaine du gaz lors d'un simulacre de fuite d'un bouteille de 10 kilogrammes sur un camion à plateau.

Accompagné du Premier ministre, Manuel Marrero, dans cette usine de remplissage, le président Díaz-Canel a assisté à un exercice de sauvetage en cas d'accident.

Lazara Inès Soria, directrice générale de l'entreprise, a expliqué que l'alarme et le système d'évacuation sont activés avec les moyens propres de la société.

Elle a précisé que la zone est rapidement refroidie et que les pompiers du poste de commandement des incendies 16 de la raffinerie devraient arriver rapidement.

D'après ce qui a été vu lors du deuxième et dernier jour de l'exercice de la défense civile Meteoro 2022, le président cubain a montré sa volonté de réduire le risque de catastrophe dans cette entreprise gazière qui approvisionne les provinces occidentales de La Havane, Mayabeque et Artemisa.

Les actions menées à Cuba comprennent également le suivi et l'évaluation de l'état des plans de réduction des risques de catastrophes.

Le premier jour de l'exercice a porté sur les actions prévues pour contrôler les feux de forêt durant la saison sèche, ainsi que sur les mesures de protection de la population et des biens.

Miguel Díaz-Canel, a d'autre part été informé des prévisions pour la prochaine saison des ouragans.

De son côté, le chef de l'État-major de la défense civile nationale, le général de division Ramón Pardo, a affirmé que les connaissances acquises dans chaque Meteoro rendent nécessaire une meilleure gestion, basée sur les capacités locales.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/288532-le-president-cubain-assiste-a-lun-des-exercices-de-meteoro-2022>



Radio Habana Cuba